



Julia Lichtenwallner

geb. 1986, studierte „Gesundheits- und Krankenpflege“ an der Fachhochschule Campus Wien. Derzeit arbeitet sie als Diplomierte Gesundheits- und Krankenschwester und studiert Pflegewissenschaft an der Universität Wien.

„Mein Interesse am Projekt „ethik&gesundheit“ beruhte besonders darauf, die Perspektive der Betroffenen zu erfahren, um einerseits einen Einblick in das Leben von Menschen mit Behinderung bzw. chronischen Krankheiten zu erlangen, andererseits um eigene Ansichten und Handlungsweisen zu hinterfragen. Die Interviews gaben mir den Anstoß, Normalitäten im Alltag zu überdenken und im Berufsleben zu berücksichtigen. Meine Zukunftspläne liegen darin, mein Studium abzuschließen und in der Pflegeforschung tätig zu werden.“